

「スマホ依存症がテーマの講演会」と「全国模擬授業大会」にぜひご参加を

開倫塾

塾長 林 明夫

1. おはようございます。開倫塾塾長の林明夫です。今朝も「開倫塾の時間」をお聴きいただき、ありがとうございます。
2. 今日は、開倫塾が主催するイベントのお知らせをさせていただきます。1つ目は、本日5月25日の16時から17時30分まで開催される、「スマホ依存の現状と対策」というテーマの特別講演会です。近年はスマホが非常に流行って、その依存症が憂慮されていますので、タイムリーな企画だと思います。

講師を担当してくださるのは、福島市にある有朋高等学院の校長先生をなさっている神野美智男先生です。神野先生は、東北大学で博士号を取られた心理学の専門家です。私は有朋高等学院の理事長を仰せつかっておりますので、講師をお願いしました。先生には、スマホの現状、特にスマホ依存症についてご説明いただくことになっています。
3. おそらく皆さんもお気づきでしょうが、スマホがなかなか手放せなくて、四六時中、年がら年中スマホをいじっている方がたくさんおられます。授業中や仕事中にはないと思いますが、時間があるとすぐにスマホを手にとって検索したり、発信したりしています。手放せなくなってしまって恋人との食事中やデート中にもいじっている人がいます。

私も、中国の四川省でバスに乗って街を見ていたときに、抱き合っていた恋人たちが互いにスマホをいじっている風景を目にして、ビックリしたことがあります。四川省の成都という町でのことで、中国にも随分スマホ好きな方がいらっしゃるんだなあと思いました。
4. 日本でも同じようなことが起きているようです。せっかく恋人とデートをしたり、お友達と会ったりしているのに、話すことも忘れてスマホをいじっている・相手が目の前にいるのに、スマホでいろいろな情報を得たり、違う方とコミュニケーションをとったりしていることがたくさん

ある。それが依存症といわれるくらい激しい習慣になってしまい、人生における失敗の原因や体を壊す原因となっている方が多い。このようなお話を神野先生からお伺いする予定です。

5. 会場は、足利市の JR 足利駅前にある開倫塾の校舎の 2 階で、100 人ぐらい入る部屋です。入場無料で、事前の申し込みも必要ありませんので、興味のある方はぜひご来場いただき、皆さんと一緒に考えたり勉強したりしていただければと思います。講師は、先程も紹介しました神野美智男先生という心理学の博士号をもった方ですので、おそらく充実した内容の話がお聞きになれると思います。

6. イベントの 2 つ目は、明日 5 月 26 日の午前 10 時半から開催する全国模擬授業大会です。これは、全国の学習塾の先生方の中から、腕に覚えがある・教え方がうまいと自他共に認める 52 名の方々に集まっていただき、英語・数学・理科・社会・国語の 5 教科の授業と新聞を使った授業で、15 分間の素晴らしいパフォーマンスを披露していただくものです。

まずは教科ごとのチャンピオンを決め、それから 5 教科の総合チャンピオンを決めるという方法で、全国の学習塾の先生方の中でどなたが一番教え方がうまいのかを競い合います。ぜひ、これにもご参加いただければありがたいと思います。

7. JR 足利駅の南口にある白鷗大学足利高等学校の校舎をお借りして、午前 10 時半から午後 5 時まで開催させていただきます。この放送をお聴きの皆さんもご招待させていただきますので、その旨をいってご参加いただければと思います。ぜひ、お待ち申し上げます。

8. 教育改革にはいろいろなやり方がありますが、学校の先生をはじめ、学習塾の先生や予備校の先生にとっては授業が一番大事ですので、その腕を競うことはとても大切だと思います。ぜひ、腕に自信のある先生方がどんな形で授業をするのかをご覧になっていただければと思います。お蔭様で、この大会は毎年 1 回開催させていただき、今年で 14 回目になりました。全国の学習塾の中では知られたイベントになりましたので、ぜひご参加いただければと思います。よろしくお願いたします。